

Buenos Aires : futur procès de QUEBRACHO

10-08-2007

Le procureur fédéral Federico Delgado a sollicité le procès de quatorze membres de Quebracho et d'autres groupes politiques accusés d'avoir détruit le siège politique de Buenos Aires du gouverneur de Neuquen, Jorge Sobisch, durant une action de répudiation de meurtre de l'enseignant Carlos Fuentealba (1).

Les imputés ont été déjà inculpés par le juge Ariel Lijo et deux d'entre eux -les dirigeants Fernando Esteche et Raul Lescano- sont en prison préventive. Ils sont inculpés de "dommage, incendie et résistance à l'autorité". Les manifestants ont peint avec des graffitis les rideaux métalliques de l'édifice, les ont levées et ont provoqué un incendie avec des bombes molotov. Dans sa demande, Delgado a refusé l'interprétation selon laquelle les faits qui sont jugés peuvent être considérés comme exercice du droit consacré dans la Constitution nationale de manifester. "Personne ne va protester avec des bâtons, des pierres, des frondes, des battes en acier, des bombes maison, en mettant le feu à des pneus et en causant des destructions comme s'il était investi d'une baguette magique qui lui permet de juger et de sanctionner de sa propre main", a-t-il signalé dans la demande de procès. Avec Esteche et Lescano sont inculpés Osvaldo Lizzano, Nicolas Arias, Rosalino Gutiérrez, Joaquín Iasi, Juan Manuel Cornejo, Francisco Da Silva, Paulo Cerezuela, Carlos Luna, Jairo Dario Salto et les frères Facundo, Tomas et Matias Lafit. Onze sont militants de Quebracho et un du Mouvement 29 de Mayo.1- Voir :

http://amerikenlutte.free.fr/index.php?option=com_content&task=view&id=34&Itemid=51Pagina/12, 08 août 2007.

Traduction: <http://amerikenlutte.free.fr>